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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Edgar Schranz 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Lärmschutz bei Bundesstraßenbauten 

Die vor einiger Zeit geschaffene gesetzliche Möglichkeit, Straßen

baumittel auch für Lärmschutzmaßnahmen an bestehenden Bundesstraßen 

zur Verfügung zu stellen, ist in Ballungsgebieten, vor allem für 

zehntausende Menschen in Wien, von größter Bedeutung. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

A n fra g e 

1.) Wieviele Mittel für Lärmschutzmaßnahmen an bestehenden 

Bundesstraßen wurden bereits beantragt? 

2.) Wieviele entfallen davon auf Wien? 

3.) Wieviele Beträge wurden bereits vergeben? 

4.) Wieviele entfallen davon auf Wien? 

5.) Sind Sie auch der Meinung, daß die Mittel für Lärmschutz

einrichtungen im Interesse der Bevölkerung erhöht werden 

sollten? 
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